

Fratelli Tutti : le Pape nous appelle à la fraternité

Dans sa troisième encyclique Fratelli Tutti (Tous frères), publiée ce dimanche 4 octobre, le Pape François nous invite à redécouvrir un « mode de vie au goût de l’Évangile » fondée sur « une fraternité ouverte » permettant « de reconnaître, de valoriser et d’aimer chaque personne indépendamment de la proximité physique ».

06/10/2020

Accéder au texte intégral

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/fratelli-tutti-le-
pape-nous-appelle-a-la-fraternite/](https://opusdei.org/fr-be/article/fratelli-tutti-le-pape-nous-appelle-a-la-fraternite/)
(16/01/2026)